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自治会 自主防災役員会議を開催 
5 月 25 日（日）当自治会自主防災組織の役員会議が開催されました。 

岡本会長からは、近年の災害発生状況を踏まえ、自主防災組織の重要性と成り

立ち、及び、一人ひとりの防災意識の高揚と役員の活動を期待する旨のお話があ

り、以下について協議がなされました。 

1. 2024 年度度の防災部活動報

告について 

2. 役員の変更と各班の役割の

確認について 

3. 家族構成調書に関する個人

情報の取り扱いについて 

会長の管理の下、厳正に

取り扱っていく。 

4. 防災訓練実施内容について 

7 月実施の予定であったが暑さ対策から、9 月に変更し、詳細について

は消防署と調整する。 

希望としては日曜日とし、心臓マッサージや AED（自動体外式除細動

器）を使用した救命措置訓練を加える。 

5. 避難所運営ゲーム講習会について 

簡易トイレや折り畳み式ベッドの取り扱いなどの講習を予定している。 

6. その他 

1）避難場所の周知のためのチラシの作成について 

出来るだけ会員に見て頂けるよう、図やイラストを使うなどなど分かり

易いものにする。 

2）今年度、北野地区のハザードマップが作成される予定であり、それをも

とに各家庭で、避難経路など検討して欲しい。 

会員異動のお知らせ 

2 区 9 班の岩井ナツ子さんは 3 月 31 日退会されましたが、その後、会員

を継続されることになりました。 

（令和 7 年 5 月末日現在の会員数は 312 世帯です。） 

第 67 号 

令和 7 年 6 月 

会長 岡本 諒 



2 

 

第 1回役員・班長会議を開催 

第二公園に防犯カメラの設置を検討 

5 月 11 日（日）標記会議が開催されました。 

会長からは、挨拶の中で 4 つのお願いとして①行事への積極的な参加②小さ

なおせっかい③声掛けや挨拶④ごみステーション管理への協力、また、今年度の

重点事項として①来年、当自治会が創立 50 周年を迎えることになるが、記念事

業の検討委員会の設置について②若い世代が増えてきているので、新しい自治会

の在り方について、若い人たちの声を聴く場を設けたい。③今年、四町合同盆踊

りは当自治会が当番になっているが、これの実行委員会についてのお話がありま

した。 

1. 相談役・福祉推進委員長の委嘱 

相談役には事務局から推薦された太田眞さん（1 区 6 班）、伊藤昭夫さん

（２区 10 班）、幡江洋さん（2 区 10 班）の 3 名が承認され、また、福祉推

進委員長には太田眞さんに委嘱することになり、それぞれ会長から、委嘱状

が手渡されました。 

2. 自己紹介 

3． 7 月末までの行事予定について 

前回と変わった点 

北野ふれあい夏祭りの日程が 7 月 19 日（土）から 7 月 26 日（日）に変

更。 

4.  その他 

 1）内規の改正 

   諸物価の高騰に伴い交通費の支給額を改定する。 

   詳細については、後日改定内規集を各世帯に配布する。居住地図も。 

2）広報部から回覧などの業務の詳細について説明。 

3）財務経理部から町内会費及び除排雪費の徴収について、10 日までに完納さ

れたこととお礼。 

4）第二公園の資材置場および四阿にいたずらがあり、対策として防犯カメラ

を設置してはどうかと提案ありました。 

  設置には札幌市から 18 万円の助成があるが、①付近住民の同意②維持管

理費の負担などの課題がある。 

  本件について役員班長会議として、検討することには賛同を得たが、この

様な事態が発生したことを会員に知ってもらえるよう回覧などでお知らせ

をすることが重要であるとの意見がありました。 

5）四町合同盆踊りについて 

  近年、大人踊りの参加者が少ないこと、諸経費がかさみ縮小したいことな

どから、今年度から、「子供盆踊り」としたいとの報告がありました。 
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6）令和６年度家族構成調査の集計結果 

  住民 803 名中高齢者 341 名、高齢化率 42.5％、高齢世帯 62、独居世帯 50 

 

北野通り、第一、第二公園花壇の花苗植え作業 

 

今年度最初の事業である花壇の花苗植え作業が、5 月 24 日（土）9 時から行わ

れました。 

今年も清田区土木センターから提供されたのは、マリーゴールド 800株（黄色、

橙色各 400 株）、ペチュニア 130 株（白色 30 株、桃色 100 株）で、北野通りの街

路樹桝花壇には、北側に橙色マリーゴールド 400 株、南側に黄色マリーゴールド

320 株を、また、第一公園花壇に黄色マリーゴールド 80 株、第二公園花壇にペチ

ュニア 130 株を植えました。 

 参加者は子供 6 人を含む 48 名（せせらぎ会の協力を頂いています）、心地よい

気温の下、楽しく作業を終えました。 

 なお、この日に先立ち、北野通りでは、17 日に施肥、19 日に耕運作業を行って

います。 

 北野通り花壇では、今年もチューリップが見事に花を咲かせましたが、マリー

ゴールドにバトンタッチ。これからの花の季節、町内の憩いの場となる第一、第

二公園と共に私たちの日常に豊かな彩を添えてくれることでしょう。 

 

北野通り街路樹桝の耕運作業 北野通り花壇 子供達も真剣に 

第二公園花壇 第一公園花壇 
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ごみステーション及び 

箱型器材使用の扱いなどについて（お願い） 
環境衛生部長 阿部嗣雄 

環境衛生部は少人数の役員で令和７年３月初旬

から５月１日までの約 2 か月をかけ、北野中央自

治会に設置してある全 17 か所のごみステーショ

ン内器材に係る補修整備を終了致しました。 

ごみ箱型器材等の整備にかかる費用につきまし

ては、過日の「総会」では、特別会計の中でこれ

にかかる経費が大きいが、会員がごみステーシ

ョンを使用するにあたり、丁寧な取り扱いを心

掛けていただくことにより費用を削減できるの

ではないかとの提案があったところです。 

つきましては、会員の皆様にごみステーションの経費削減と気持ちよく利用し

て頂くために、以下 4 点についてご協力をお願いいたします。 

① 燃やせるごみ（生ごみを含む）の日 ≪月・木≫ 

一部重量のあるごみも含まれているため、ボックス内の中心部より投棄

し、順に前後左右に広げ、平均化していくなどの工夫をすると、噐材のネッ

ト面には大きな負担がかからず、足で蹴るなどの破損原因を減らす事ができ

ます。 

② 容器包装プラスチックの日 ≪火曜日≫ 

量が嵩張る関係で、無理に上蓋を押し付けることによって、支柱が壊れた

り、網が破けたりします。 

コンテナー（黄色などの箱）の中に入っている補助ネットを使用して、ご

みが飛散しないように工夫してください。 

③ ごみステーション周辺の除雪を、利用している会員一人一人が助け合い、一

部の人だけに任せないで共に協力し合ってこそ清潔なごみステーションが維

持され、それが器材の保護と破損防止策につながると思います。 

④ その他 

ア）最近、違反ごみの投棄が目立ってきております。 

この処理に当たっても目に見えない無駄な経費が発生致します。 

どうぞ家庭ごみカレンダーを確認して投棄願います。 

※違反ごみとは：収集日でないごみを投棄  

：分別しないでなんでも一括投棄 

  イ）コンテナーは補助用ネットの収納箱です。ごみや他の物品を投げ入れた

りしないで下さい。 

 

NO11 号ごみステーション 

（第二公園遊具横）5 月 1 日撮影 

 


